

Valoran plan del Estado cubano para enfrentar cambio climático en Villa Clara y Ciego de Avila



La Habana, 18 May (RHC) El plan del Estado cubano para enfrentamiento al cambio climático se presentó en Villa Clara y Ciego de Avila ante representantes del Partido Comunista de Cuba, del gobierno y entidades nacionales de esas provincia cubanas.

En los encuentros se debatieron aspectos sobre trabajos a realizar para protección y mantenimiento de playas en cayos del norte villaclareño, el corredor turístico de la ciudad de Caibarién y reordenamiento urbano de asentamientos costeros vulnerables por elevaciones del nivel del mar previstas para los años 2050 y 2100, además de accionar ante salinidad de acuíferos en la llanura norte costera del territorio.

En la provincia de Ciego de Avila se debatió el enfrentamiento al cambio climático con trabajos de recuperación de playas en zonas turísticas de los cayos Jardines del Rey, la zona costa y sur de aguas subterráneas, además de asentamientos vulnerables ante irregularidades climáticas.

Se acordó establecer en estas provincias la fiscalización para el cumplimiento del plan del Estado para enfrentamiento al cambio climático, el programa de trabajo anual y recursos financieros destinados a su evaluación antes de noviembre del presente año.

Asistieron a estos encuentros la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba Elba Rosa Pérez, otros directivos de esa entidad y de la Defensa Civil en la nación caribeña.

por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/130157-valoran-plan-del-estado-cubano-para-enfrentar-cambio-climatico-en-villa-clara-y-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba